

PARTOUT, DU TIR A L'ARC

Dès mars-avril, retour de la saison en extérieur, on apporte beaucoup de soin à son matériel : nouvelles flèches, réglage de l'arc, entraînements aux longues distances... Le Groupe Espoir Départemental n'est pas en reste et change ses lieux de rassemblement pour se préparer à l'Inter-G.E.

Les premières compétitions sur terrain plat ou sur stade arrivent bientôt ; les archers Campagne ont entamé leur saison tandis que les archers Nature comptent les week-ends avant le Championnat de France de leur discipline favorite.

Et en mai, c'est la pleine saison pour tous et chacun peut juger de ses progrès...

A RAZISSE, le regroupement des G.E.

Les vacances de Printemps voient le traditionnel rassemblement des Groupes Espoir de Midi-Pyrénées. Cette année, c'est le Tarn et la Base de Razisse qui ont été choisis comme lieu de stage.

34 jeunes venant des huit départements étaient présents ; au programme : préparation physique, travail technique, conseils, et -cerise sur le gâteau- un tir Fita pour conclure le stage.

On notait la présence des deux soeurs Maeva et Manon GEORGES, d'Handimut Albi, et celle de Patrice TRAMONTI, de La Landelle-Palleville, parmi les stagiaires. Des résultats moyens, mais c'est le Groupe Espoir, et on ne peut que leur souhaiter de concrétiser cet espoir.

A PALLEVILLE, le club de l'ASC La Landelle a fait le plein

126 présents sur la journée : décidément, les archers aiment se déplacer sur les compétitions organisées par ce club. Il faut dire que l'accueil y est toujours chaleureux et que tout est bien rôdé, même si quelques soucis s'étaient invités à la vérification du terrain.

Ce sont donc 60 archers qui ont tiré le Fita, et on notera la belle remontée de Patrice TRAMONTI, qui marque 541 points, soit 80 points de plus que la semaine précédente à Razisse !

Parmi les archers du Tir Fédéral, on voit apparaître quelques noms de jeunes, garçons et filles, qui pourraient être nos futurs Espoirs départementaux.

A ALBI, championnat Handisport et compétition FITA

Un unique week-end pour tous les archers : le samedi le championnat régional FFH, et sur les 3 départs la compétition FFTA. Un total de 74 archers, et parmi eux saluons particulièrement celle qui est devenue en quelques mois l'incontournable de nos concours : Sylvie DELPECH. Sylvie tire un arc à poulies de faible puissance, avec la bouche, et elle en a étonné plus d'un cet hiver par ses résultats très corrects, vu le peu de temps depuis lequel elle tire à l'arc. Sylvie s'est qualifiée pour le Championnat de France Handisport, et elle a aussi participé en catégorie « Découverte » à la compétition FFTA. Et bravo à Manon GEORGES, qui améliore son score de Razisse de 132 points !

Heureuse surprise pour LAVAU à Cornebarrieu

Quand vous organisez un tir 3D pour la première fois, alors que votre club n'est pas connu dans ce type de tir, vous pouvez être anxieux. Si la date choisie il y a plusieurs mois est celle d'un Fita à Albi, d'un Tournoi National Jeunes en Midi-Pyrénées, et de l'Open de France de tir Nature -discipline soeur du 3D-, il y a de quoi de faire beaucoup de souci. Et quand vous ne voyez arriver que 17 pré-inscriptions, il y a lieu de « se ronger les ongles jusqu'au coude » ou même jusqu'à l'épaule !

Mais le matin, ils étaient une cinquantaine à être présents, ce qui, vu l'amoncellement de circonstances défavorables, était finalement une belle réussite !

OPEN DE FRANCE : DES TARNAIS EN OR

L'Open de France, c'est un tir d'équipes régionales ; chaque Ligue présente 1 ou 2 équipes masculines et féminines, chaque équipe étant formée de 5 archers, chacun ayant une arme différente. Un capitaine d'équipe et un arbitre complètent, ce dernier étant mis à disposition de l'organisateur.

L'Open avait lieu cette année à Albertville, en Savoie, et l'équipe Masculine 1 de Midi-Pyrénées

était formée (fait exceptionnel !) de 4 Tarnais et d'un Haut-Pyrénéen, Gérard DABADIE.

Les Tarnais étaient Régis GARDEUR, Robin GARDEUR, Martin GARDEUR, et Christophe GRIVOTET. Les uns comme les autres ayant eu plusieurs podiums et même des titres de champions de France à leur actif, et se connaissant bien et s'appréciant (c'est important pour avoir une bonne équipe), ils ont fini sur la plus haute marche : grâce à eux Midi-Pyrénées est la région championne de France chez les masculins !



De gauche à droite :

*Régis, Martin ;
à l'arrière-plan le capitaine
Michel PASCAL ;
Robin, Christophe, Gérard ;
et à l'arrière-plan l'arbitre
Claude MASOUNAVE*

CRITERIUM NATIONAL : une petite déception

Le club avait été toute l'année classé premier national : on espérait logiquement la médaille d'or au Critérium par équipes de clubs. Las ! Fatigués de leur exploit de la semaine précédente, ils ont cédé la place à d'autres : Christophe GRIVOTET, Régis GARDEUR et Robin GARDEUR, leur capitaine Laura JAU, n'ont eu « que » la Médaille d'Argent à rapporter aux Archers du Dadou à Graulhet.

CHAMPIONNAT DE FRANCE DE TIR NATURE

Le lendemain du Critérium était le premier jour du championnat individuel, et s'est déroulé sous un temps exécrable. Tellement, que des pelotons ont été arrêtés et le classement de ces catégories fait sur le seul tir du dimanche.

Domage, car si Régis GARDEUR avait tous ses points et se retrouvait vice-champion chez les Vétérans arc droit, dans la catégorie Seniors Tir Libre, seul le parcours du dimanche était pris en compte ; ils étaient 5 à avoir exactement le même nombre de points pour la première place, et Christophe GRIVOTET était classé 3ème, départagé au nombre de « pleins » (20+15).

Robin finissait 5ème Senior arc chasse, Martin 6ème Cadet arc nu, et Gisèle LABATUT-CURCI 7ème vétéran arc nu.

CALENDRIER

Samedi 25 mai : stage de ligue : tir sur parcours. A la base de Nabeillou à Graulhet.

Dimanche 30 juin, à St Genest de Contest : tir sur cibles 3D (org : Archers du Dadou Graulhet)

Pour nous contacter :



notre adresse électronique : cdtarntiralarc@laposte.net

notre site : <http://cd81tiralarc.e-monsite.com/>